

Antrag Nr. 26-A-79-0007
Arbeitskreis Inklusion und Barrierefreiheit

Betreff:

E-Roller

Antragstext:

Auch wenn ESWE-Verkehr sich dahingehend geäußert hat, dass aktuell kaum Beschwerden vorlägen, sehen die Mitwirkenden im AK hier weiterhin große Probleme. Nach wie vor stehen diese Fahrzeuge hinderlich an wichtigen Punkten wie mitten in Ampelanlagen und Haltestellen. Die Behauptung der Verleiher, dass zum Ende des Leihvorgangs obligatorisch Fotos vom geparkten Roller gemacht werden müssen, scheint zweifelhaft.

Wiesbaden, 09.01.2026